

Agenda de la réunion de démarrage du projet PAMBAS

Lieu / Place: Dakar, Senegal Hotel Djollof

(<https://www.google.fr/maps/place/Le+Djollof/@14.6798988,-17.4641331,17z/data=!4m9!3m8!1s0xec17263dafec85b:0x3cc5996c879dd956!5m2!4m1!1i2!8m2!3d14.6796134!4d-17.4627705!16s%2Fg%2F1tfv6h1>)

Dates: Du 23 au 27 Février 2026Personnes présentes:

Organisme	Prenom_nom	email
IEO-CSIC	Marta Victoria Quinzan Rodriguez	marta.quinzan@ieo.csic.es
IEO-CSIC	Montserrat Perez Rodriguez	montse.perez@ieo.csic.es
IEO-CSIC	Maria De La Paz Sampedro Pastor	paz.sampedro@ieo.csic.es
IEO-CSIC	Eva Maria Garcia Isarch	eva.garcia@ieo.csic.es
IEO-CSIC	Manuel Hidalgo (online)	jm.hidalgo@ieo.csic.es
Fisheries Division	Momodou S Jallow	ms.underhil@gmail.com
Institut Agro	Jerome Guitton	jerome.guitton@institut-agro.fr
Institut Agro	Emilie Penvern	emilie.penvern@institut-agro.fr
Institut Agro	Florian Quemper	florian.quemper@institut-agro.fr
ISRA/CRODT	Ndiaga Thiam	ndiagathiam@hotmail.com
ISRA/CRODT	Kamarel Ba	bakamarel@gmail.com
CNSHB	Mohamed Soumah	souhmohamed2009@gmail.com
CNSHB	Massé Fofana	massefofana84@gmail.com
IMROP	Mamadou Dia	madou.mr@gmail.com
IMROP	Beyah Meisse	bmouldhabib@gmail.com
INIMP	Virgílio Estevão	viestevao@hotmail.com
INIMP	Adélia Barros	adeliarodriguesa@gmail.com
ANAMAR	José Ramón	joseramon@baltimar.es
COSECPRO	Alassane Dieng	alassane_dieng@hotmail.com

Objectif général :

L'objectif de cette réunion de démarrage est double :

- Permettre à l'ensemble des acteurs du projet d'avoir une vue d'ensemble des activités à réaliser sur les 30 mois du projet, que ce soit sur le plan scientifique comme sur le plan administratif.
- Présenter le protocole de collecte de données et former les acteurs présents à cette collecte.

Publics visés :

Ce groupe de travail est dédié aux personnes qui seront points focaux du projet PAMBAS et à ceux qui seront en charge de la collecte de données.

Résultats Attendus :

Les partenaires partagent une vue d'ensemble du projet et la collecte de données peut démarrer après le groupe de travail.

Agenda :

Lundi 23 Février 2026

10h-11h30 : rappel des objectifs. Présentation synthétique du projet. +(Jerome et Eva)

12h30-14h00 : Lunch

14h00-17h30 :

Présentation du travail sur les CPUE (Marta, Paz)

Présentation de la chaine de traitement et des objectifs (Paz, Marta, Florian).

Mardi 24 Février 2026

9h00-12h00 :

- 1- Intro partie administrative
- 2- Questions sur présentation Générale
- 3- Présentation des modèles d'évaluation des stocks disponibles (Florian, Marta)

Main Objective :

This kick off meeting will adress following points:

- Provide all participant a good overview of the project and activities that are planned along the 30 month duration of the project. We will present scientific and administrative overview.
- Share the presentation of data collection protocol with all participant involved in this activity.

Target Audience :

This working group is dedicate to focal point of PAMBAS project and to people in charge of the data collection.

Expected results :

Partners share a common view of the project and of data collection process.

Agenda :

Monday the 23th of February 2026

10h-11h30 : General presentation of the project. (Jerome and Eva)

12h30-14h00 : Lunch

14h00-17h30 :

CPUE standardization (Marta, Paz, Florian)

Main objectives of the activity and process description

Tuesday 24th of February 2026

9h00-12h00 :

- 1- Introduction Administrative stuff
- 2- Remarks and question on general presentation
- 3- Overview of candidate stock assesment models (Florian, Marta)

<u>14h00-17h00</u> : Présentation du travail sur l'identification des stocks Présentation de la chaine de traitement et des objectifs (Eva, Montse, Manuel- online). Mercredi 25 Février 2026 <u>9h00-12h30</u> : Présentation de la collecte de données (vue d'ensemble, aspects administratifs, transmission des données) <u>14h00-17h30</u> : Construction du site web du projet et utilisation du site de dépôt des justificatifs. (Jerome, Emilie) Jeudi 26 Février 2026 (en labo CRODT) <u>9h00-12h30</u> : Formation à la collecte de données I : données de fréquences de tailles et données biologiques / Partie pratique <u>14h00-17h30</u> : Formation à la collecte de données : données de fréquences de tailles et données biologiques / Saisie des données Vendredi 27 Févier 2026 <u>8h30-11h00</u> : Formation à la collecte des données II : Observateurs á bord. <u>11h30-12h30</u> : Prochain groupe de travail PAMBAS et clôture des travaux.	<u>14h00-17h00</u> : Stock identification presentation Overview of objectives and process (Eva, Montse and Manuel/Online) Wednesday the 25th of February 2026 <u>9h00-12h30</u> : General présentation of data collection processs (overview, administrative aspect and elecvtronic forms) <u>14h00-17h30</u> : Project website and budget website for supporting paper repository. (Jerome, Emilie) Thursday 26th of February 2026 (CRODT lab) <u>9h00-12h30</u> : Training for data collection I: length and biological data / Pratical session <u>14h00-17h30</u> : Formation à la collecte de données : length and biological data : Data entry and transmission Friday 27th of February 2026 <u>8h30-11h00</u> : Training for data collection II: On board observation. <u>11h30-12h30</u> : Next PAMBAS working group and meeting closure.
--	--